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Введение

► Спортивки были актуальными с момента появления, удобный 
элемент одежды, находящийся почти у каждого в шкафу, так в 
чем же тогда проблема их ношения?

► Придется это выяснить, найти ответы на те самые вопросы 
учителей (почему мы выглядим как оборванцы?)



Проведем исследование

Сначала я надел обычные штаны и вышел на улицу, мне стало 
некомфортно, не смотря на то, что они мне по размеру, да и я с 
ними не смогу надеть другие свои вещи, это будет выглядеть как 
минимум странно, другое дело спортивки, в них просторно, 
удобно и ты с ними можешь надеть все, что угодно



Все еще проводим 
исследование 

Проведем опрос среди друзей, может что нибудь изменится…
Зададим им один и тот же вопрос, почему же вы носите спортивки 
вместо классических штанов(джинсы, брюки и тд)
1.Юра Рвачев(18 ОП) – «Мне удобно ходить и в том и другом, но я чаще 
хожу в спортивках»
2.Никита Хохряков(18 ОП) – «Сейчас я стал богатым, и чтобы показать 
статус начал носить джинсы, но в них очень неудобно, поэтому я за 
спортивки»
3.Данил Рвачев(18 АМ)- «Я в спортивках не часто гоняю, мне вот больше 
джинсы нравятся»
4.Станислав Панюшев(18 ПК) – «Я всегда хожу в брюках, мне не нравятся 
спортивки, у меня нет под них вещей»(((
5.Дарина Волкова(18 ОП) – «Я не ношу спортивки…»



Наверное уже всем надоело, но 
исследование…

Теперь мои любимые одногруппники
1.Мышлян – «Я ношу джинсы так – то, но спортивки удобнее»
2.Семайкин – «у меня нет другой одежды»
3.Атаев – «Я родился в спортивках»
4.Сема – «Ну вообще то мне нравятся джинсы, не знаю почему все 
ходят в спортивках»(Вот у него реально нет больше вещей)
5.Полина – «Ну иногда мне удобнее прийти в спортивках чем, в чем 
– то другом, но мне не нравится эта мода у мальчиков»
6.Все остальные ответили, что есть и джинсы и спортивки, но 
предпочтение они отдадут более удобным спортивкам



Диаграмма популярности



Итоги

Сами видели по диаграмме, что популярности спортивкам не 
занимать, многие могут носить брюки, но зачем им это, они не 
такие удобные как спортивки, да и выделиться они так не смогут.
Спортивки – это самые лучшие штаны в мире!!!


